
 
 
 
 
 
 

Conseil municipal 
 

Mardi 24 septembre 2024 

 
 

 

Sous la Présidence de Mme Pascale GUAGNI-LE MOING 

 

 

 

Présents : 

Les conseillers municipaux : 

Messieurs Arnaud Maubaret, Sébastien Rusch, Dominique Goncalves, Aurélien Laurent 

Madame Emilie Sacrispeyre 

Madame Cécile Pierron, 3ème Adjointe, 

Madame Aurore Castagnet, 2ème Adjointe, 

Madame Céline Tréjaut, 1ère Adjointe, 

Madame Pascale Guagni Le-Moing, Maire 

 

Absents excusés : Franck Lorenzon  

 

Secrétaire de séance : Castagnet Aurore 

 

Date de la convocation de la séance : le 18/09/2024 

 

Début de la séance : 19h30 

 

 
 

 

 

 

 

 



 

Environnement : 

Présentation du projet agrivoltaïque par Monsieur MAURA, développeur de projet. 

Une permanence d'informations publiques se tiendra en novembre. 

 

Bâtiments : 

- Bilan des travaux de mise en conformité PMR de la mairie, visite et déménagement des archives.  

Suivi des travaux : finitions plomberie en cours et installation de la climatisation. 

Travaux d'aménagement des placards en cours par Christopher.  

Validation de la restauration de la vieille table : devis à reprendre. 

Travaux de façade prévus en fin d'année. Comparatif de devis et visuel demandé avant validation. 

Montant total des travaux 118935 € + frais de climatisation rajouté.  

Pas de subvention perçue. 

Projet de location des bureaux différé.  

Inauguration des locaux prévu le 11 novembre 

- Sécurité des bâtiments :  

Réorganisation des éléments de sécurité incendie adapté aux nouveaux locaux de la mairie, comparatif de devis APS 
et SICLI. 

- Eglise : 

 Réparation du tableau de commande des cloches et souscription pour un contrat de maintenance.  

E. Condou a répondu favorablement pour une demande de réparation d'un oculus.  

-  Salle des fêtes :  

Travaux de nettoyage et de réparation sur la hotte de la cuisine selon les recommandations de la commission sécu-
rité de la sous-préfecture.  

- Perspectives de travaux dans un logement communal :  

Évaluation faite de travaux pour améliorer la problématique d'humidité : VMC, aérations, vitrages et joints.  

Changement de cumulus. Devis en cours. 

 

Espaces verts :  

Devis de dessouchage + coupe figuier validé. 

 

Relance des travaux en attente d'électricité. 

 

Matériel :  

Nous avions évoqué à l'occasion du dernier conseil municipal, une suspicion de vandalisme sur le réservoir du trac-
teur étant donné que nous avions été victime d'un vol du troisième point d'attelage.  

Il s'avère que le gasoil utilisé était trop vieux et trop chargé en souffre. Nous avons donc changé de fournisseur et 
limité les livraisons à 500 litres.  

 

 

 



Voirie : 

- Pont du Bédat : attente du rapport d'expertise des dégradations évolutives. Des travaux d'enrochement ont 
été fait en urgence dans la semaine.  

- Relance des travaux pour la route de Fongrave.  

- Perspective de travaux : affaissement route de la Laurence, Carbouey, Jardinet  

- Rendez-vous avec le Centre Routier le 2 octobre pour traiter diverses demandes. 

 

Adressage :  

Délibération et permanence annoncée le 25 octobre 2024. 

Commande des panneaux en cours. 

Pas de subvention perçue. 

 

Agence postale : 

Renouvellement de la convention avec La Poste pour une durée de 5ans. 

 

Associations :  

Toutes les associations communales ont été conviées pour une réunion le 24 septembre.  

Les demandes et informations ont pu être formulées à cette occasion. 

À noter : 

- La diminution du nombre de loto à 6 pour la saison à venir dans le cadre du respect de l'arrêté préfectoral. 

- La demande de l'ACCA de mise à disposition d'un terrain pour un projet de mise en conformité venaison.  

Le conseil municipal est favorable à cette demande, 2 sites sont proposés. Un retour est en attente de leur 
part.  

  

École et périscolaire  

- Informations sur des intrusions intempestives dans le bâtiment périscolaire. 

- Rencontre de l'inspectrice le 24 septembre. La situation d'arrêt de travail après 3 jours de classe d'une des 
deux enseignantes a été évoquée avec demande de l'expertise du conseiller pédagogique à son retour.  

Effectifs : 17 (PS-MS) + 17 (GS-CP-CE1) 

 

Divers : 

- Suite à l'invasion de chats signalée au printemps, une stérilisation a été effectuée, depuis, pas de nouvelle 
plainte.   

- Informations de la création d'un lieu de vie et d'accueil pour des jeunes placés par l'aide sociale à l'enfance, 
au Lieu-dit Gillardeau (ancienne ferme équestre). Une rencontre est envisagée. 

 

Sécurité :  

Le nombre de dépôts de plainte est en baisse sur la commune cette année.  

 

Communication :  

Préparation aux distributions diverses 



 

Compte rendu informations diverses CDC syndicats.  

 

Fin séance 23H. 

 

 

P. GUAGNI – LE MOING     C. TRÉJAUT       A. CASTAGNET      C. PIERRON 
           
 
 
 
D. GONCALVES      A. LAURENT       F. LORENZON      A. MAUBARET 
               Excusé 
 
 
 
S. RUSCH      E. SACRISPEYRE 
     


